
Compte rendu conseil d'école du jeudi 9 novembre 2017 

Ecole du Champ de Foire – Plougastel 
 

Présents :  
DDEN: Suzanne SIOU 
Représentants de la Mairie : Patricia HENAFF, Nicole PERES, Céline MOCARD 
Représentants des parents d'élèves : Maïwenn PERON, Johanne Herry, Anne AUTRET, Léna ABOKI, 
Nolwenn PIAT, Marie-Gabrielle TREMEL, Olivier GUISTINIANI 
Les enseignants: Sandra LADOUCE, Martine FLODROPS, Joëlle LE GUERN, Bernadette CLOAREC, 
Christelle BAUME, David LE GALL, Isabelle LE FUR, André Queinnec 
Excusés : Noémie CANN, Cécile PAUL, Aurélie LE GALL, Sébastien MARCOS, Mélanie CARIOU 
 

• Règlement intérieur 
 
Lecture du règlement intérieur  
Règlement intérieur voté à l’unanimité. 
 
La charte de la Laïcité sera jointe au règlement intérieur 
 

• Plan Particulier de mise en sureté (PPMS) : Rappel des procédures et des lieux de confinement. 
Deux exercices doivent être organisés dans l’année dont au moins un exercice « Intrusion ». 
Viennent s’y ajouter les deux exercices « Incendies »  
 

1) PPMS intrusion  
 
Un exercice a été effectué le jeudi 12 octobre. Le signal d’alerte utilisé n’est pas efficace (téléphone portable 
+ sifflet). Par contre, une fois mis à l’abri, les élèves ont un comportement adapté à la situation.   
 
 La mairie cherche une solution appropriée concernant le signal d’alerte et l’ouverture du portail à distance.   
 
Les consignes d’entrée dans les cours sont respectées. Chacun est concerné et  doit se montrer attentif et 
vigilant.   
 

2) PPMS Confinement  
Il a également été mis à jour.   
 

• Restitution de l’enquête sur les rythmes scolaires 
 
Sur 548 enquêtes distribuées aux familles, 307 ont été récupérées soit un pourcentage de retour de 56%. 
 
Organisation de la semaine 55%     4jours 35%   4jours 1/2 10% ne se 

prononcent pas 
 

Choix des horaires 8h45-12h 
14h-16h45 : 21 % 

8h45-11h45 
13h45-16h45 : 31% 

8h30-11h45 
13h45-16h30 : 35% 

13% ne se 
prononcent 
pas 

Déroulement de la pause 
méridienne 

42 % avec TAP 42 % sans TAP 16 % ne se 
prononcent pas 
 

 

 
Sur 80 réponses, 37 familles sont prêtes à payer de 6 à 10€. La participation serait incluse dans le prix du 
repas.  
La question de la participation financière des familles fait débat. Certains membres du conseil d’école y sont 
totalement opposés.    
 



 
 
En ce qui concerne les personnels :  
 
 Enseignants 

 
Champ de Foire 

Enseignants 
 
Kéravel 

Enseignants  
 
Goarem Goz 

Agents 
Municipaux 
(Atsem, 
animateurs) 

Organisation de la 
semaine 

100%     4jours 100%   4jours 42%   4jours 
 
58%  4jours 1/2 

52%   4 jours 
 
48%    4 jours 1/2 

Choix des horaires 
 
 
 
 
 
 
 
 

 8h30-11h45 
13h45-16h30 : 100 % 

8h30-11h45 
13h45-16h30 : 10 % 
 
 
 
8h45-11h45 
13h45-16h45 : 90 % 

8h30-11h45 
13h45-16h30 : 60 % 
 
8h45-11h45 
13h45-16h45 : 20 % 
 
8h45-12h 
14h-16h45 : 20% 
 
 

8h30-11h45 
13h45-16h30 : 
19 voix 
 
 
8h45-11h45 
13h45-16h45 : 1 voix 

 
• Vote consultatif sur l’organisation de la semaine pour la rentrée 2018 

 
Etes-vous pour le retour à la semaine de 4 jours ? : 12 voix 
 
Etes-vous pour le maintien de la semaine de 4 jours 1/2 ? : 4 voix  
 
Abstention : 1 voix 
 

• Les projets des classes (cf tableau) 
 

• Site de l’école 
 

L’adresse : http:/ /www.ecole-champdefoire-plougastel.ac-rennes.fr 
Le compte-rendu du conseil d’école sera consultable sur le site. 
 

• Travaux et matériel 
 

o  Peintures couloirs et portes de l’ancien bâtiment : budget 2018 

o Demandes liées au PPMS : ouverture du portail à distance, signal d’alerte : à l’étude 

o Sol GS : budget 2018 

o Renouvellement des chaises en élémentaire : budget 2018 anticipé en 2017 

o Rideaux en MS et en GS : budget 2018 

o Bancs de la cour maternelle : en commande 

o Enregistreur numérique : pas trouvé dans l’école 

o Bancs pour la classe de GS : budget 2018 anticipé en 2017 

o Tables et chaises individuelles pour la classe de TPS/PS : budget 2018 anticipé en 2017 

o Plastifieuse maternelle : budget 2018 anticipé en2017 

 



 

• Ce qui a été fait 

o Installation du TBI dans la classe de GS 

o Rideaux dans la classe de CE1 

o Réalisation d’un meuble pour la classe de GS 

o Installation du vidéo projecteur en TPS/PS 

o Renouvellement d’ordinateurs dans certaines classes : Problème de lenteur et de performance (déjà 

vu avec le service informatique…) 

 

 

 

 
 
 

Prochain Conseil D’école le mardi 20 février  à 18h 


